

1

Anmeldung Fachpressestand | Application Trade Press Stand

Unter Anerkennung der Allgemeinen Teilnahmebedingungen und der aktuellen Preislisten der Leipziger Messe GmbH sowie der Technischen Richtlinien MOC der Messe München GmbH (im Internet unter: www.cosmetic-business.com oder auf Anforderung per Post erhältlich) melde ich mich hiermit zu folgender Messe an: | I accept the General Conditions of Participation and current price lists of Leipziger Messe GmbH as well as the Technical Guidelines MOC of Messe München GmbH (available on the Internet: www.cosmetic-business.com and by post upon request) and hereby submit my registration for the following trade fair:

Registrierung bis: | Registration until:

28.02.2020

CosmeticBusiness

Internationale Fachmesse der Kosmetikzulieferindustrie
International trade fair of the cosmetics supplying industry

Verlagsangaben | Publisher information

Vollständige Firmenbezeichnung, bei Einzelunternehmen Name, Vorname | Full name of firm; surname, name for sole proprietorships

Straße, Hausnr. | Street, number

Länderkennzeichen, Postleitzahl, Ort | Country, postal code, city

Postfach | P.O.B.

Länderkennzeichen, Postleitzahl, Ort vom Postfach | Country, postal code, city of P.O.B.

Telefon | Phone

E-Mail | E-mail

Internet | Website

Handelsregister-Nr. | Commercial register number

Juristischer Sitz der Muttergesellschaft | Registered address of the parent company

Gründungsjahr | Year of foundation

Anzahl der Beschäftigten | Number of employees

Name, Vorname Geschäftsführer/in | Surname, name of Managing Director

E-Mail Geschäftsführer/in | E-mail of Managing Director

Name, Vorname Ansprechpartner | Surname, name of contact person

Funktion | Position

Telefon Ansprechpartner | Phone of contact

E-Mail Ansprechpartner | E-mail of contact

IBAN | IBAN

USt-IdNr. des Hauptausstellers | VAT identification number for main exhibitor

SWIFT | SWIFT

Unternehmen im EU-Gemeinschaftsgebiet
Business in the EU Community

Unternehmen außerhalb EU-Gemeinschaftsgebiet
Business not established within the EU Community

Privatperson
Private person

Eine Unternehmensbescheinigung der zuständigen Länderbehörden bzw. Registergerichte muss bei Nicht-EU-Ländern beigelegt werden.
Proof of commercial registration issued by the competent national authority or court of registration must be attached for non-EU countries.

Ihre Publikation(en) | Your journal(s)

Wir möchten folgende Publikation(en) zur CosmeticBusiness zum Preis von **650,00 EUR** zzgl. USt. pro Titel auslegen:

We would like to display the following journal(s) at CosmeticBusiness for the price of **650.00 EUR** plus VAT per title:

Wir beteiligen uns mit einer maximalen Stückzahl von 200 Exemplaren pro Titel. | We participate with a maximum of 200 copies per title.

Erklärung zum Datenschutz | Data Privacy Policy

Im Zusammenhang mit der Ausstelleranmeldung behält sich die Leipziger Messe GmbH vor, Sie über diese und ähnliche eigene Veranstaltungen zu informieren.
In connection with the exhibitor application, Leipziger Messe GmbH reserves the right to inform you about this trade fair and other similar in-house events.

Ja, ich bin damit einverstanden, dass eine werbliche Ansprache zur CosmeticBusiness künftig/weiterhin per Telefon erfolgen kann.
Yes, you may continue to contact me/you may contact me in the future for advertising purposes regarding CosmeticBusiness by telephone.

Sie haben das Recht, jederzeit der Verwendung Ihrer Daten unter noad@leipziger-messe.de zu widersprechen. Die angegebenen Daten werden unter Beachtung der Datenschutzgesetze und anderer Rechtsvorschriften zum Zweck der Kundenbetreuung durch die Leipziger Messe verarbeitet. | In addition, you have the right to withdraw your consent for the use of your data at any time by sending an e-mail to noad@leipziger-messe.de. Leipziger Messe will process entered data for customer service purposes in compliance with data protection laws and other legal provisions.

Ort, Datum
Place and date

Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift
Firm's stamp and signature of authorised representative

■ **Auslage von Zeitschriften/ Fachpublikationen (650,00 EUR pro Titel) | Display of magazines/journals (650.00 EUR)**



■ **Leistungsbeschreibung | Service description**

- Auslage von maximal 200 Exemplaren pro Titel in alphabetischer Reihenfolge
- Aufführung als CosmeticBusiness-Partner unter: www.cosmetic-business.com
- Auflistung im Messekatalog der CosmeticBusiness
- Display with a maximum of 200 copies per titel in alphabetic order
- Presentation as partner of CosmeticBusiness at www.cosmetic-business.com
- Listing in the fair trade catalogue of CosmeticBusiness

■ **Wichtige Hinweise | Important general information**

- Senden Sie bitte Ihre Verlagserzeugnisse am Montag, dem 15. Juni 2020 unter Angabe Ihres Absenders und der Titel der inliegenden Erzeugnisse an folgende Adresse:
MOC Veranstaltungscener München
Raum F003
Alexandra Cwikla
Lilienthalallee 40
80939 München
Für Rückfragen: +49 341 678 8657
Bitte beachten Sie, dass wir eine Anlieferung vor dem 15. Juni 2020 nicht annehmen können.
- Es können pro Titel maximal 200 Exemplare entgegengenommen werden. Bitte verpacken Sie jeden Titel einzeln.
- Die Leipziger Messe GmbH bietet die Auslage im eigenen Namen und für eigene Rechnung an. Die technische Ausführung übernimmt unsere Tochtergesellschaft FAIRNET GmbH. Es gelten ergänzend die Allgemeinen Geschäfts- und Mietbedingungen der FAIRNET GmbH, die wir Ihnen auf Wunsch zur Verfügung stellen.
- Please send your publishing products on Monday, 15 June 2020 under specification of your sender and titles of the annexed print products to the following adress:
MOC Munich
Room F003
Alexandra Cwikla
Lilienthalallee 40
80939 Munich, Germany
For any questions: +49 341 678 8657
Please note that any delivery before 15 June 2020 can not be received.
- Per title we only accept a maximum of 200 copies. Please pack every title separately.
- Leipziger Messe GmbH offers the display of press in its own name and its own account. Technical implementation is assumed by our subsidiary FAIRNET GmbH. The General terms and Rental conditions of FAIRNET GmbH apply, which can be provided on request.